

Juegos Porteños 2023

Fútbol 3 Adaptado

Las reglas del futbol sala se pueden encontrar en <http://www.ibsasport.org/sports/football/rules/> Las adaptaciones para Los Juegos Nacionales Evita son:

Participantes

Categoría Sub-18.

La lista buena fe deberá estar conformada por 3 deportistas nacidos/as en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y sus acompañantes. Las reglas del futbol sala se pueden encontrar en:

<http://www.ibsasport.org/sports/football/rules/>

Las adaptaciones para Los Juegos Porteños son:

Categoría masculina y femenina o que los equipos sean conformados por ambos géneros pero que no sea impedimento para estar en la categoría.

La lista buena fe deberá estar conformada por, 1 arquero/a, 2 jugadores/as de campo, 1 guía ofensivo). Los equipos deberán ser mixtos.

Podrán participar jóvenes clasificados visualmente en las categorías B1, B2 y B3.

Los jugadores deberán utilizar parches oculares, cinta adhesiva y gafas oficiales.

Los partidos contarán con la presencia de un árbitro principal, un árbitro encargado de planilla.

Campo De Juego

Dimensiones: 30 x 15 metros.

Dos porterías con arcos tipo hockey sobre césped (3,66m de ancho y 2,14m de alto), en lo posible con postes redondos y sin fijar al piso.

El área de saque de arco comprende 1 metro hacia el lateral (de cada poste) y 2 metros hacia adelante. (5,66 x 2 m.) Se deberá contar con un área penal de 6 metros (tipo hándbol).

En los laterales de la cancha se deberá contar con el vallado de 1 a 1,10 m.

Se marcará la línea a 15 m. de cada línea de fondo dividiendo el campo de juego en 2 mitades tanto para saques iniciales o posteriores a cada gol como para ser utilizado como área de comunicación.



Sistema De Comunicación Por Mitades

Se divide al campo de juego en 2 mitades idénticas (Mitad Defensiva y Mitad Ofensiva). El sistema permite que las personas que cumplen la función de Guía Defensivo (ARQUERO) pueda brindar referencias verbales que sirva de información o guía a los y las jugadoras que están en el campo de juego. Se activa por la ubicación del balón, es decir, cuando el balón se encuentra en la Mitad Defensiva solamente el Guía Defensivo podrá dar indicaciones verbales, mientras que cuando el balón pasa a la Mitad Ofensiva será el Guía Ofensivo quien pueda brindar información. Por consiguiente, cuando el balón este en una Mitad serán solamente 2 personas las que podrán brindar información verbal (Guías Defensivo y Ofensivo rival y viceversa en la mitad contraria) de esta forma se establece como espíritu del reglamento practicar el deporte en un nivel de acústica con la menor cantidad posible de interferencias sonoras.

Equipos

El formato de juego es de 3vs 3, los equipos estarán compuestos por 2 jugadores/as de CAMPO y un ARQUERO con la posibilidad de contar con 1 jugador/a de campo suplente.

El ARQUERO deberá estar dentro de la edad que se requiera para cada categoría, SUB-14 o SUB-18.

Equipamiento

Cada Equipo deberá contar con indumentaria identificadora

Jugadores/as camisetas con numeración del 1 al 15 visible en la espalda

En el caso de los Guías deberán contar con chalecos identificatorios de colores diferentes por equipos.

Todos los jugadores deberán contar de manera obligatoria con protección de canilleras en sus piernas

No se permite el uso de accesorios (colgantes o bien protecciones rígidas) que pongan en riesgo la integridad del participante de otros.

En el caso de necesitar contar con protecciones específicas, las mismas deberán ser presentadas con antelación a la organización para su aprobación.

Tiempo De Juego

2 tiempos de 15 minutos corridos con 7 minutos de descanso.

Cada equipo podrá solicitar un tiempo muerto (minuto técnico) por tiempo de juego (parándose el reloj).

Faltas Acumulativas

Las faltas acumulativas son aquellas de mayor gravedad que pongan en riesgo la integridad de los participantes, por tal motivo serán sancionadas con tiro libre en contra del equipo infractor y se contabilizarán por lo que, a partir de la tercera falta, es decir la cuarta y todas las que se sancionen a continuación, se ejecutará un penal en contra desde los 7 metros.

Las faltas acumulativas se borran al finalizar el primer tiempo.

Todos los jugadores deberán decir la palabra "VOY" cuando tengan la intención de ir a disputar el balón o bien recibirlo

cercano a un adversario. De no ser así se sancionará falta. Disputar el balón con la cabeza agachada deliberadamente.

Jugar el balón desde el piso, es decir, no se podrá tener intención de juego desde una posición de acostado



o sentado cuando se esté cerca o en contacto de un rival.

No se podrá empujar, patear o sujetar al rival.

Las personas habilitadas para hablar durante el juego serán los Guías Defensivo y Ofensivo.

Si en algún momento cuando el balón está en juego, brindan Información sin que este dentro de su Mitad, se sancionara con tiro libre en contra y la falta es acumulativa.

No Acumulativas

Se sancionan con pérdida del balón y tiro libre indirecto en contra del equipo infractor



Buenos
Aires
Ciudad



Brazos
Abiertos